

ABSTRAK

Julia Laila, (NIM: 12030230), Studi Tentang Mitigasi Bencana Gempa dan Tsunami di Pulau Panjang Kecamatan Sungai Beremas Kabupaten Pasaman Barat. Skripsi, Program Studi Pendidikan Geografi, Sekolah Tinggi Keguruan dan Ilmu Pendidikan (STKIP) PGRI Sumatera Barat. Padang, 2016.

Penelitian ini bertujuan untuk mendapatkan data atau informasi dan menganalisis secara mendalam mengenai Studi Tentang Mitigasi Bencana Gempa dan Tsunami di Pulau Panjang Kecamatan Sungai Beremas Kabupaten Pasaman Barat, dari segi: 1) pelaksanaan program mitigasi bencana gempa dan tsunami, 2) kendala dalam pelaksanaan program mitigasi bencana gempa dan tsunami dan 3) upaya pemerintah daerah dalam pelaksanaan program mitigasi bencana. Jenis penelitian ini adalah kualitatif dengan menggunakan teknik *purposive sampling*, Selanjutnya data dikumpulkan melalui observasi, pedoman wawancara dan studi dokumentasi. Dan teknik analisis data dilakukan dengan reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menyimpulkan bahwa: 1) Pelaksanaan program mitigasi bencana gempa dan tsunami di Pulau Panjang belum terlaksana dengan baik, hanya saja pelaksanaan perencanaan dan pelatihan kepada putra daerah untuk tanggap darurat bencana. Dan Penguatan kapasitas lokal melalui program penguatan kelembagaan (BPBD) dan masyarakat di daerah yang mempunyai risiko tinggi, 2) Kendala yang ada di Pulau Panjang adalah dari pihak instansi terkait pendanaan pembentukan untuk program mitigasi bencana di Pulau Panjang belum ada. Program yang ada di Pulau Panjang dilaksanakan oleh Destana Aia Bangih yang di peroleh dari Swadaya Masyarakat dan bantuan dari program PNPM. Jadi kurangnya perhatian dan dana yang diperlukan membuat program yang telah ada kurang terurus dan banyak yang sudah rusak. 3) Upaya pemerintah daerah sudah melakukan beberapa pelaksanaan sosialisasi terhadap masyarakat dan memberi pengusulan tentang daerah-daerah yang rawan bencana untuk pembuatan beberapa program mitigasi bencana dengan memberi proposal tiap tahun ke pihak instansi terkait.